



Nombre del alumno: Elizabeth Anahí Guzmán López

Nombre del profesor:

Licenciatura: Ciencias de la educación

Materia: comunicación oral

Nombre del trabajo: ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

LA COMUNICACIÓN

Es importante comprender el proceso de comunicación que más adelante se enfocara, de igual manera las funciones, características y la utilidad. Comenzaremos con la definición de la comunicación que consiste en el intercambio de información entre personas ya sea de forma verbal o no verbal. Para llevar a cabo la comunicación tomamos en cuenta algunos elementos los cuales son el emisor el que emite el mensaje, receptor el que recibe la información, mensaje que sería la información contenido de la comunicación, código los sistemas de signos y el canal el medio por el cual se envía el mensaje.

La comunicación verbal consiste en la conversación cara a cara por el emisor y el receptor por el cual se transmiten información por otro lado está la comunicación no verbal la cual consiste en un lenguaje complementario que se conforma por gestos, posturas y miradas este proceso consta de tres ramas las cuales son la quinésica que se ocupa de las gesticulaciones del cuerpo para acompañar el intercambio de información entre un receptor y un emisor, proxémica la cual estudia las posturas de los interlocutores y la paralingüística que interviene en el volumen de la voz y el estado de ánimo de los hablantes.

La comunicación tiene distintas funciones ya sea referencial, expresiva, apelativa, poética, informativa entre otras. La información que se codifica debe ser interpretada adecuadamente ya que esto sería el contenido conocido como el mensaje que se transmitirá a otra persona por lo tanto es muy importante conocer los tipos; el mensaje transmitido se refiere a dicho mensaje que ya se encuentra en el canal de comunicación y por último tenemos el mensaje recibido por el cual el mensaje que ya ha sido de codificado y comprendido.

Todo lo que se mencionó anteriormente es de gran importancia ya que es de uso diario para la comunicación además de poder darle uso en la oratoria ya que ahí transmitimos información, nos expresamos y damos uso a ciertos aspectos de la comunicación.

La oratoria se refiere a hablar con gran fluidez ante un público, para presentar nuestras ideas ante los oyentes, el orador tiene objetivos que tratan de persuadir al público, un orador tiene ciertas características que debe cumplir que son las

siguientes la preparación, práctica, dicción, ritmo, argumentación, creatividad, vocabulario, gestualidad, contacto visual y verbal; la presencia se refiere a la postura que debe tomar la persona estando entre el público. De igual manera esta la exposición que consta de cuatro pasos para llevar a cabo una correcta exposición, como número uno se encuentra el conocimiento profundo acerca del tema que se abordará como segundo punto está el tener un guion para poder desarrollar adecuadamente el tema incluyendo la creatividad y palabras claves, el tercer punto consiste en explicar las ideas de manera clara, concreta y sencilla, lo más importante de este punto es tener la seguridad de uno mismo para el dominio del tema, el cuarto punto consiste en ensayar la exposición que nos permite comprender a profundizar.

Algunos aspectos externos que se debe tomar en cuenta como orador son situar delante de la audiencia, colocar el guion, dirigir la mirada hacia el auditorio, realizar gestos naturales, y moderados y dominar los nervios.

Estos temas vistos son de gran importancia ya que nos permite visualizar y comprender de manera profunda el proceso de la comunicación, hay ciertos aspectos que incluyen en la oratoria, exposición. Las características de la oratoria y de la exposición son de mucho aprendizaje ya que ayudará a fortalecer y adquirir nuevos conocimientos que para será de gran utilidad.